Lisbondo Alvarado V.

Mariano Alvarado V.

Mariano Alvarado V.

Sandella Re

Sandel AYUNTAMIENTO 2021-Tierra de Gente Noble y de Trabajo CONSEJO PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DE TEQUILA, JALISCO REUNIÓN ORDINARIA Nø.07 ACTA DE ASAMBLEA El día jueves 04 de julio de 2024, a las 11:00 hrs., en las instalaciones que ocupa el auditorio del Museo del Tequila, ubicado en la calle Jesús Rodríguez de Hijar S/N, se dieron cita los integrantes del Consejo de Desarrollo Rural Sustentable del Municipio de Tequila, Jalisco, para llevar a cabo la reunión ordinaria no. 7 de dicho órgano de planeación bajo el siguiente: ORDEN DEL DIA 1.- Lista de asistencia 2.- Mensaje por parte del Presidente Municipal y Presidente de este Consejo el C. José Alfonso Magallanes Rubio 3.- Lectura del acta anterior y seguimiento de acuerdos 4.- Informe de los trabajos realizados con el módulo de maquinaria por parte del encargado el C. Juan Alvarado Montes 5.- Participación de las Dependencias 6.- Participación de los representantes comunitarios 7.- Asuntos generales 8.- Acuerdos 9.- Clausura Punto No. 1.- Lista de asistencia. - Se pasó lista de asistencia comprobando que existía quórum, quedo instalada la asamblea; los funcionarios asistentes que nos acompañaron en la mesa del presídium fueron los siguientes: el Regidor, Martín Ochoa Sánchez, en representación del Presidente Municipal, el C. Lucas Cortez Rubio, Director de Desarrollo Rural, el C. Ing. Héctor Ernesto Velázquez Chávez, encargado del módulo de maquinaria en la Región Valles, el subdirector de obras públicas, el C. Juan Alvarado Montes, el C. Gerardo Miramontes Elías, de Ecología y medio ambiente, la Lic. Lucia Maya Villalba, de la brigada 21 de Desarrollo Rural, el Ing. Elías López Rodríguez, Jefe de CADER

12, el C. Rafael Castañeda Serrano, Director del Rastro Municipal, el Ing. Ángel González Luna, Asesor de esté Consejo, y el suplente de actas y acuerdos, el Aux. Administrativo, Salvador Rivera Rosales

Jade Rodríquez

We We

Jose Il Sandersh A: Jose Il Sandersh Roblest

Mariano Alvarado vi Lesbardo marin

Punto No. 2.- Mensaje por parte del Presidente Municipal y Presidente de este consejo el C. José Alfonso Magallanes Rubio.

En este punto y en representación del presidente Municipal, el Regidor, Martín Ochoa Sánchez, da la bienvenida a los asistentes a este consejo, mencionándoles que por las múltiples tareas que tiene el presidente no pudo asistir, pero les envía un cordial saludo y que está a pendiente del seguimiento de los acuerdos de estas reuniones de Consejo.

Punto-No. 3.- Lectura del acta anterior y seguimiento de acuerdos.

Se puso a consideración de este Consejo la lectura del acta anterior, quedando aprobado por mayoría relativa no dar lectura al acta para agilizar el curso de la reunión.

Punto No. 4.- Informe de los trabajos realizados con el módulo de maquinaria por parte del C. Juan Alvarado Montes.

Trabajos con la Motoniveladora.

-Se trabajó en la rehabilitación de los siguientes caminos.

se rehabilito el camino de los patos hacia la Colonia el grillo.

-se hicieron arreglos de las calles de la colonia la Cofradía.

-se trabajó en la puerta de en medio.

Tareas con la retroexcavadora no.1

-se concluyó con los trabajos en la comunidad de Belén.

-se trabajó en varias comunidades: en Apanico, Tuitan, el Corredero y Jalpillas.

Trabajos con la Retroexcavadora no. 2

-Se terminó con la excavación para la colocación de los tubos para el drenaje en el Salvador.

-se trabajo en caminos saca cosechas en las comunidades del Olvido y el rancho la Cueva.

Con el volteo:

Se estuvo trabajando en la recolección de la basura.

Con la excavadora:

En la comunidad del Carrizal y en caminos saca cosechas de Jalpillas.

Punto No. 5.-Participación de la Dependencias.

La Lic. Lucia Maya Villalba de la brigada 21, comenta que la Brigada trabaja con los tiempos del calendario escolar y ellos regresan cuando reinician clases en el CeBTa. 106. Así mismo informa que se está impartiendo un curso para la deshidratación de frutos secos en la comunidad Agraria de tequila.

EL ing. Elías López Rodríguez, jefe del Cader 12, informa que se concluyó con la entrega de fertilizantes, solo faltaron 13 personas de Tequila.

ega u

This Rulines

(cacy

My

Pactor

Lear Lus Concrac

Jose H St Manuel Robless 1 Mariano Alvarado V El C. Gerardo Miramontes Elías, en representación del Departamento de Ecología y Medio Ambiente, informa que en la oficina están trabajando en lo de transparencia para subirlo a la plataforma del PNT Y SAPUMO.

Punto. No. 6.-Participacion de Representantes Comunitarios.

La Señora Margarita Camacho Rodríguez, solicita las maquinas para rehabilitar el camino saca cosechas desde la carretera enfrente del rancho de Santa teresa hasta el predio la presa del ejido Nuevo Santa Teresa. Le pregunta el Subdirector Obras Publicas que, si el ejido tiene banco de balastre, mencionan ella que no cuentan con banco de balastre, se pone de acuerdo con el C. Juan Alvarado Montes para ver donde pueden consequir balastre.

El Agente Municipal del Potrero de los Rivera, Samuel Ocampo Contreras, comenta que los dueños de las yuntas tapan los desagües de la brecha y se descompone el camino y pide les envien oficios a las personas dueñas de esas parcelas para que no hagan esas prácticas, el Regidor Martín Ochoa Sánchez le pide le envié los nombres para la elaboración de dichos oficios.

El Agente Municipal José Heriberto Sandoval, Agente Municipal de San Martin de las Cañas, solicita asfalto para bachear la carretera, también comenta que hay 8 lámparas fundidas del alumbrado público, así mismo solicita el apoyo con los empedradores para arreglar baches en el empedrado de algunas calles. También solicita apoyo para la vacuna antirrábica a los perros callejeros que andan en el rancho, la brigada le pide que los capturen y les avisen para realizar esa vacuna.

Punto No. 7.-Asuntos Generales.

El Ing. Ernesto Velázquez Chávez, encargado de la Maguinaria en la Región Valles, comenta que el comodato de la Maquinaria ya concluyo y que existe una prorroga para la permanencia de la maquinaria en los municipios.

El Auxiliar administrativo de la Dirección de Desarrollo, Salvador Rivera Rosales, informa que el jueves 11 de Julio del presente, personal de la Dirección de Desarrollo Rural se trasladara al poblado de Atizapan el Alto para traer a este municipio los peces solicitados para entregarlos a las afueras de la presidencia municipal a los productores.

El Ing. Angel González Luna, informa que se sigue trabajando en la actualización de las credenciales Agroalimentarios y se han estado entregando las ya impresas periódicamente a los ganaderos.

Mariano Alvarado V. Punto No. 8.- Acuerdos El C. Juan Alvarado Montes, encargado de maquinaria le da lectura a la agenda de los trabajos con la maquinaria para este mes de julio y la pone a consideración de la asamblea para su aprobación, quedando aprobada por mayoría visible. Punto No. 9.- Clausura. Siendo las 12:15 del día 04 de julio del 2024, el Regidor Martín Ochoa Sánchez, en representación del presidente Municipal da por terminada los trabajos de esta reunión de Consejo de Desarrollo Rural Sustentable, en este Municipio de Tequila, Jalisco.